

Neue Leitungen für Trinkwasser

Eisenberg. Vor einem halben Jahr klagten Anwohner in der Oststraße über Ekel-Trinkwasserleitungen. Jetzt werden die historischen, zugesetzten Leitungen ausgetauscht.

Seit Mittwoch lässt der Zweckverband Trinkwasserversorgung und Abwasserbeseitigung Eisenberg (ZWE) in der Oststraße unter Vollsperrung zunächst im Bereich der Hausnummern 3 bis 5 die Leitungen erneuern. Aufgrund der Bauarbeiten ändern sich auch die Modalitäten in der Müllentsorgung. Dafür werden Sammelstellplätze eingerichtet. Die Mitarbeiter der Baufirmen helfen den Anwohnern bei Bedarf beim Transport der Entsorgungsbehälter. Erster Entsorgungstermin vom Sammelstellplatz aus ist heute für die blauen Papiersammeltonnen. *am*